



はばたけ 寒川っ子

寒川小学校学校便り

No18

令和3年 12月 23日

2学期を振り返る



2学期は、運動会、陸上運動記録会、音楽会、マラソン大会、修学旅行、自然の家など、たくさんの行事がありました。子どもたちも先生たちもその準備や練習に一生懸命取り組み、その中で本当にたくさんのことを身に付けていきました。本番では、みんなすばらしい表情で最高のパフォーマンスを発揮できたと思います。

また、たくさんの保護者の方に、参観日や集会で子どもたちの授業や活動の様子を見ていただいたり、町歩きや手つなぎ防災広場で一緒に参加していただいたりしました。子どもたちのためにご協力いただいたこと、心から感謝申し上げます。

全校朝会やスター誕生集会は、オンラインで実施しました。ミートを使った授業も行いました。クロームブックを持ち帰って学習することも増えています。こうした取組が定着してきて、コロナ禍でも制約なく学習や行事を実施できる可能性を広げられたと感じています。

子どもたちの様子を見ていただく、活動に参加していただく。こうした保護者の皆様とのつながりを大切にしながら教育活動を進められたことをとても心強く思います。オンラインの活用もさらに進めることができました。



これから冬休みとなりますが、感染予防に気を付けながら、充実した日々を過ごせるように、何卒ご協力よろしく願いいたします。

